Léa Navarro, les obstacles sans pression

Festival Olympique de la Jeunesse Européenne à Utrecht (Pays-Bas). En équipe de France cadettes, la marcheuse et fondeuse du NMA est d'attaque aujourd'hui sur le 2 000 m steeple.

Avec Laura Valette, sa partenaire de club, Léa Navarro a gagné son ticket au Festival Olympique de la Jeunesse Européenne (FOJE) dont les épreuves d'athlétisme débutent aujourd'hui à Utrecht. Première année cadettes, l'exathlète du Carquefou AC, désormais sous la bannière du Nantes Métropole Athlétisme section AC Chapelain, est à la conclusion d'une saison accomplie.

Médaille d'argent cet hiver aux championnats de France indoor sur 3 000 m marche et dorénavant embarquée sur le steeple en équipe de France, elle franchit les obstacles à grandes enjambées. Sa ténacité a compté pour cette première cape internationale. « Sur 2 000 steeple, j'ai battu mon record aux Sables-d'Olonne (7' 01" 78) qui était ma dernière chance pour aller au FOJE. » Mission accomplie en Vendée et vœu exaucé, « un grand bonheur », direction les Pays-Bas avec une entrée en finale directe aujourd'hui à 16 h 15

« Le FOJE, c'est une belle compétition, dans l'esprit olympique. Une bonne opportunité à saisir », estime Patrice Binelli, son entraîneur. « Je ne veux pas me faire de film mais je sais déjà que J'aurai la chair de poule en enfilant le maillot de l'équipe de France. Un moment magique », savoure Léa Navarro.



Léa Navarro s'attaque aujourd'hui au 2 000 m steeple à Utrecht.

Comme le fait d'avoir reçu son équipement, vendredi, à Paris, d'y avoir passé la nuit avec la délégation française puis se rendre en car samedi à Utrecht. L'esprit de groupe, histoire d'entrer de plainpied dans une compétition de haut niveau. « Pas de pression mais la fierté de courir en bleu. »

Objectif pour celle qui devrait

privilégier la saison prochaine le fond à la marche ? Et qui aura aussi l'opportunité à Dijon, samedi prochain, au retour, de se mettre en mode podium du championnat de France sur 5 000 m marche. « Si ce n'est pas une course tactique, passer sous les 7' 00" et surtout, finir dans les huit. »

Quatrième temps européen des

athlètes nées en 1997 (1^{re} année) alors qu'elle ne s'élancera que pour la cinquième fois sur un 2 000 m steeple, l'athlète chapelaine aime la bagarre. Comme la Nantaise Solenn Riou qui, au précédent FOJE en Turquie il y a deux ans et dans la même discipline, s'était classée septième en 7' 04" 80. Un beau challenge à relever.

Raharolahy en bronze avec le relais

Déçue de son élimination en demi-finales sur le 400 m jeudi demier, Agnès Raharolahy (Nantes Métropole Athlétisme) s'est rattrapée, hier, en fin d'après-midi à Tampere en Finlande, à l'occasion de la dernière journée des championnats d'Europe espoirs. Avec ses partenaires de l'équipe de France, en finale directe du 4 x 400 m, elle a obtenu une nouvelle médaille de bronze, deux semaines après celle acquise individuellement aux Jeux Méditerranéens.

Les Françaises, avec la championne d'Europe espoirs Lenora Guion Firmin en lanceuse, Justine Fedronic, Louise-Anne Bertheau et Agnès Raharolahy en finisseuse ont manqué l'argent pour 36 centièmes (3' 30" 64) derrière la Roumanie alors que la Pologne était hors de portée pour le titre (3'29'74).